

BAB IV

KESIMPULAN

Perkembangan pendidikan Islam di Indonesia ditandai dengan munculnya beberapa lembaga pendidikan mulai dari yang sederhana sampai ke yang moderen. Lembaga pendidikan Islam telah memainkan fungsi dan perannya sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Perkembangan madrasah dilihat dari awal pertumbuhannya dimotivasi oleh keadaan dan situasi tertentu yang mengkondisikannya serta dimotori oleh seseorang atau organisasi tertentu. Pada perkembangannya dibina oleh pemerintah. Pesantren, madrasah dan sekolah Islam memiliki reputasi tersendiri sebagai lembaga yang bercirikan agama Islam

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Pondok Pesantren Darul Fallah merupakan satu-satunya pondok pesantren yang ada di Nagari Lubuk Tarok dan berperan penting dalam kehidupan masyarakat terutama dalam bidang keagamaan khususnya di Nagari Lubuk Tarok, sekaligus berhasil menunjukkan eksistensinya dengan bukti mampu bertahan di tengah-tengah masyarakat moderen. Pondok Pesantren Darul Fallah didirikan oleh Zulkarnaini pada tahun 1992. Berdirinya Pondok Pesantren Darul Fallah sangat diterima oleh masyarakat setempat ditandai dengan adanya warga yang mewakafkan tanahnya dan juga bertambahnya santri setiap tahunnya. Dalam mendirikan pondok pesantren Zulkarnaini juga didukung oleh tokoh masyarakat lainnya yaitu, Drs. H. Rusli Jawaher yang bekerja sebagai wartawan, Datuk Malintang Bumi, M. Sholeh Pandito Dirajo bekerja sebagai swasta, dan Usman Monti Majo Dindo. Mereka bersama mendirikan yayasan Pondok Pesantren Darul Fallah dengan anggaran awal Rp.5.000.000,

Pada tahun 1995 Pondok Pesantren Darul Fallah mendapatkan wakaf sebidang tanah dari warga setempat yang bernama Rosma yang berukuran panjang 58 Meter, lebar 36 Meter/ segi, yang terletak di desa Jambu Lipo, Lubuk Tarok. Dengan semangat dan tekad yang kuat Pondok Pesantren Darul Fallah dapat terus berkembang. Biaya dan proses pembangunan pondok dibantu oleh masyarakat setempat dan Kamenag.

Pada tahun 2003 PP Darul Fallah berhasil mendirikan gedung sekolah dengan jumlah 3 ruangan belajar. Seiring dengan perkembangan dan banyaknya jumlah calon santri membuat PP Darul Fallah mendirikan ruangan belajar, hingga tahun 2021 ruangan kelas PP Darul Fallah enam lokal dan ditambah dengan satu ruangan belajar darurat dan mushola sebagai tempat ruangan belajar.

Pondok Pesantren Darul Fallah berhasil membangun sekolah yang diberi nama MTS Darul Fallah yang menjadi lembaga pendidikan yang menawarkan ilmu pengetahuan umum dan agama secara seimbang. Dengan memperoleh pendidikan umum dan agama yang seimbang membuat para santri dapat mengikuti perkembangan zaman dan juga membuat Pondok Pesantren Darul Fallah mampu bertahan hingga sekarang.

Alumni Pondok Pesantren tidak bisa dilepaskan begitu saja dalam perkembangan pondok pesantren. Alumni PP Darul Fallah sudah banyak tersebar di Sumatra Barat dan daerah-daerah lainnya. Alumni PP Darul Fallah juga berperan dalam mempromosikan pesantren sehingga berpengaruh terhadap perkembangan santri PP Darul Fallah.